
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 321/2021          Guaíba, 24 de maio de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos ao

Ofício nº 043/2021 desta Casa Legislativa, que nos encaminhou o Requerimento nº

173/2021, apresentado pelo Vereador Airton Elegância - PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1) A Prefeitura Municipal continua realizando a fiscalização no terminal de 

ônibus do bairro Fátima, a fim de conter a possível disseminação do COVID-19 

entre os passageiros?

A Prefeitura Municipal fez ações com a Defesa Civíl de orientação para os passageiros, 

seguindo os protocolos da Covid-19.

2) A Metroplan está multando os ônibus que saem do terminal com a 

capacidade além do permitido?

A Defesa Civil fez um trabalho somente de orientação, onde não cabe a Prefeitura a 

fiscalização do transporte Intermunicipal, sendo que a Metroplan esteve fazendo ações de 

fiscalização no terminal Fátima. A prefeitura não sabe informar o número de notificações 

ou multas realizadas neste dia pelo órgão fiscalizador, mas o nobre vereador pode solicitar

a Metroplan as devidas informações.
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3) Quantas multas já foram aplicadas até o momento?

Está solicitação o Vereador pode enviar um ofício a Metroplan e fazer os devidos 

questionamentos pertinentes à esta ação da Metroplan no terminal.

4) Qual valor destas multas?

Não temos estas informações, devido ao órgão responsável não passar qualquer resultado

das suas ações. 

Informamos  que  devido  a  Metroplan  ser  um  órgão  fiscalizador  do

Estado, sem nenhuma gerência do municipio, não podemos responder algumas perguntas.

Mas dentro do que for pertinente a informações dentro de ações que o município. 

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração,  ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

   

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                               Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS
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